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Bonjour,

vous trouverez en pièce jointe ma contribution à cette enquête.

Cordialement

Christine Hyvron

Pour me joindre : 
06 77 80 44 48 / 09 51 78 98 02
krishyv@ymail.com
krikhyv@icloud.com
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Réponse suite à l'enquète publique sur la création d'une laverie nucléaire.

Voici mon avis sur cette installation. Autant vous dire que je suis contre pour plusieurs raisons.

D'abord, une raison d'ordre économique qui va à l'encontre de l'argument phare de cette laverie : 
la « création » de 40 emplois. 
Certes ces 40 emplois vont être crées mais combien de centaines la Haute-Marne va-t-elle perdre à 
cause de cette laverie ? Dois-je vous rappeler que beaucoup d'emploi seront perdus à cause de la 
pollution mais surtout à cause de la seule présence de cette laverie ? 
Plus grand monde ne voudra passer ses vacances dans des eaux potentiellement polluées aux 
métaux lourds. Adieu tous les emplois du tourisme vert, présents et futurs, les tourismes auront 
peur.
L'agriculture aussi sera touchée, ainsi que les usines agroalimentaires du département. La Marne 
irrigue les champs et les troupeaux si abreuvent, les consommateurs risquent de refuser les produits 
haut-marnais. Voir de la Champagne, avec en tête le champagne dont certaines vignes bordent la 
Marne.

Donc l'agriculture et le tourisme vert seront les premiers impactés, mais après viennent la flore et la 
faune. Les poissons mais aussi les gibiers risquent d'être contaminés par ces polluants. Et ces 
animaux parcours parfois jusqu'à 100 km. Ainsi les zones de chasse d'Arc en Barois, par exemple, 
auront le droit elles aussi à avoir des animaux malades dans les prises des chasseurs. Idem pour la 
pêche. La pollution du aux rejets ne sera donc départementale, voir plus.
Et ce juste après la création d'un parc national entre la Haute-Marne et la Bourgogne.

Et ensuite, nous, pauvres humains, seront aussi contaminés, malades par tous les rejets de cette 
laverie. Qu'ils se retrouvent dans l'eau ou dans l'air. Les laveries Unitech déjà existantes en sont la 
preuve.
Les gens auront encore plus de cancers entre autre, et malheureusement les infrastructures 
hospitalières de Haute-Marne se réduisent à peau de chagrin. 
Combien cela va-t-il coûter à la Sécurité Sociale, en soin, en transport de malades ?

Le deuxième argument pour « rassurer » la population, les rejets seront dilués dans les eaux de la 
Marne.
Hors Mde la préfète a ordonné cet été des restriction d'eau pour toute la Haute-Marne. Et chaque été
on peut traverser à pied la rivière.
Adieu donc la dilutions des polluants, bonjour la pollution à long terme des alluvions de la rivière.

L'ARS préconise des contrôles une fois la laverie installée, mais il sera alors trop tard. 

Le principe de précaution doit être appliqué.



A l'heure ou nos jeunes veulent sauver la planète, il nous tombe cette laverie, alors que des 
infrastructures sont déjà existantes dans les centrales. Mettre ces infrastructures aux normes et éviter
de faire transiter sur les routes ces déchets dangereux, serait plus judicieux. Evitez de polluer encore
plus notre planète.
Ne faites pas de la Haute-Marne, département où, au dernier recensement, il y a plus de vaches que 
d 'habitants, un dépotoir nucléaire.
Surtout que la rivière Marne est au début de ses méandres, elle parcourt plusieurs département avant
de se jeter dans la Seine......

La santé, la faune, la flore et les générations futures vont être impactés uniquement pour 40 emplois
et les énormes subventions d'Unitech.
Très peu pour moi, très peu pour les jeunes Haut-Marnais.

Cordialement 
Christine Hyvron


